

Coronavirus | Information à l'attention des familles dont l'enfant est accueilli en FAM, MAS, FO-FAM ou FO-FH

Madame, Monsieur, chers parents,

Le Ministre de la Santé et des Solidarités, Olivier Véran, notait jeudi dernier des signes d'amélioration de la situation sanitaire en Gironde. Cette tendance a été confirmée par Madame Fabienne Buccio, Préfète de la Gironde, lors de sa conférence de presse vendredi 9 octobre, où quelques assouplissements étaient annoncés, principalement hors métropole.

Malgré ces signaux encourageants, les données enregistrées par l'ARS montrent que le virus circule encore activement sur le département, qui a été maintenu en zone d'alerte renforcée au coronavirus.

L'enjeu est de trouver un juste équilibre pour protéger les personnes dites à risque de forme grave de Covid19, sans les isoler. Aussi, en lien avec les préconisations de l'Agence Régionale de Santé, L'Adapei de la Gironde met en œuvre des nouvelles mesures applicables jusqu'à la prochaine évaluation de la situation sanitaire par Madame la Préfète en concertation avec l'ARS.

- **Limitation des sorties week-end en famille**

Les sorties week-end en famille devront être espacées autant que possible. Nous vous invitons à vous rapprocher de l'établissement pour réajuster le planning des sorties. La "Charte de bon déroulement week-end" devra être signée avant toutes sorties.

- **Maintien des visites avec renforcement des gestes barrières**

Pour maintenir le lien avec vos proches, les visites sont autorisées sur rendez-vous. Elles seront prioritairement organisées dans des espaces extérieurs, si la météo le permet, à défaut, dans une pièce dédiée qui sera désinfectée après chaque visite.

Les gestes barrières (Port du masque, désinfection des mains et distanciation physique) devront être strictement appliqués. Les chambres sont à nouveau interdites d'accès aux familles.

Si vous présentez des symptômes (température supérieure ou égale à 38.2°, maux de tête, syndrome rhinopharyngé, perte du goût ou de l'odorat), nous vous remercions de ne pas vous rendre sur l'établissement et de reporter votre visite.

- **Les accueils de jour**

Les accueils de jour n'ayant pas d'entrée séparée de l'établissement doivent être interrompus. Seul l'accueil de jour du foyer de Martignas est concerné par cette spécificité. Pour éviter une rupture d'accompagnement des personnes, il sera transféré dans d'autres locaux à compter de la semaine prochaine et jusqu'à la nouvelle évaluation sanitaire qui sera faite par l'ARS. Le foyer contactera chaque famille concernée pour les informer des modalités.

Ces mesures s'appuient sur le plan de lutte contre l'épidémie de Covid-19, piloté par le Ministère de la Santé et des Solidarités et adapté localement par l'ARS Nouvelle-Aquitaine. Elles évolueront au fur et à mesure des points de situation sanitaire sur le département.

Pour vous tenir informé(e) de l'évolution des mesures prises dans le cadre de cette gestion de crise sanitaire, nous vous rappelons l'espace d'information dédié aux familles sur notre site internet <http://www.adapei33.com/covid-famille/>

Nous vous remercions de votre compréhension, et vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, chers parents, nos respectueuses salutations.

Jean-Baptiste Fauroux



Directeur général de l'Adapei33

